

Je lève mes yeux vers les montagnes...

Pierre-Alain **Favez** et Muriel, à Lausanne
Anne-Lise et Bernard **Rummel**, à Nyon
Jean-Michel et Oksana **Favez**, à Veysonnaz
Karine et Didier **Rapp**, Guillaume, Ludovic et Aurélien, à Bremblens
Régine **Fivaz Favez**, Danaëlle et Nathan, à Colombier-sur-Morges
Lucas **Favez**, Nolan, et Liam, à Lonay, et son amie Annick
Peggy **Favez**, à Gland
Raoul **Favez** et son amie Sonja, à Carouge
Simon et Géraldine **Favez**, au Japon
Sylviane **Favez** et Jean-Pierre, à Monnaz
Muriel **Calame**, à Gland
ainsi que les familles parentes, alliées et amies,
ont le profond chagrin de faire part du décès de

Monsieur Georges FAVEZ

leur très cher papa, beau-papa, grand-papa, arrière-grand-papa, oncle,
cousin, parrain, parent et ami, enlevé à leur tendre affection
dimanche 5 novembre 2017, dans sa 97^e année.

La cérémonie d'adieu aura lieu au temple de Nyon, mercredi 8 novembre,
à 14 heures.

Les honneurs seront rendus à 14 h 30, suivis de l'incinération.

Un chaleureux merci à toute l'équipe de La Fondation du Midi à Nyon, pour
ses bons soins.

Domicile de la famille:

Pierre-Alain Favez, avenue de la Dent d'Oche 2, 1007 **Lausanne**;

Anne-Lise Rummel, Valmont 344, 1260 **Nyon**.

*Il faut essayer d'être heureux,
ne serait ce que pour donner l'exemple.*

Jacques Prévert